

## **BAB VII**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **1. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan di Kelurahan Kuranji dan Kelurahan Bungus Selatan tentang kejadian demam berdarah dengue pada daerah tinggi dengan daerah yang rendah di kota Padang, dapat disimpulkan beberapa hal :

- a. Lebih dari separoh keluarga memiliki pengetahuan yang baik tentang DBD, lebih dari separoh keluarga memiliki sikap dengan positif dan lebih dari separoh keluarga memiliki tindakan yang baik dalam pencegahan penyakit DBD dikelurahan Kuranji
- b. Lebih dari separoh keluarga memiliki pengetahuan yang baik tentang DBD, sebagian besar keluarga memiliki sikap yang positif dan sebagian besar keluarga memiliki tindakan yang baik dalam pencegahan penyakit DBD dikelurahan Bungus Selatan
- c. Terdapat perbedaan pengetahuan sikap dan tindakan keluarga antara daerah Demam Berdarah Dengue (DBD) yang tinggi (Kelurahan Kuranji) dengan daerah kejadian Demam Berdarah Dengue (DBD) yang rendah (Kelurahan Bungus Selatan).

## 2. Saran

Setelah melakukan penelitian dan melihat hasil yang diperoleh maka penulis berkesempatan mengajukan beberapa saran :

### a. Bagi Keperawatan

Perawat melalui Pimpinan Puskesmas bekerja sama dengan kelurahan kurangi dan kelurahan bungus selatan untuk lebih memperhatikan dan mengantisipasi masalah kesehatan dalam upaya peningkatan pengetahuan, sikap dan tindakan responden tentang DBD. Puskesmas juga diharapkan lebih proaktif mendorong masyarakat untuk mengetahui apa itu DBD cara pencegahannya, mengajak keluarga untuk pencegahan DBD, khususnya kepala keluarga untuk menggerakkan keluarga setiap 1 kali seminggu melakukan gerakan 3M.

### b. Bagi keluarga

Diharapkan keluarga dapat lebih memperhatikan kesehatan diri, keluarga sekitar dan lingkungan, sehingga mengetahui bagaimana penanganan dari penyakit DBD , sehingga berkurangnya angka kejadian DBD di wilayah tersebut.

### c. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya untuk dapat melanjutkan penelitian dengan variabel dan cara ukur yang berbeda serta lebih dikembangkan lagi tentang hubungan

pengetahuan, sikap dan tindakan terhadap kejadian DBD.

